

2022年10月11日

関係者各位

九州大学バレーボール連盟
会長 秋峯 良二

令和4年度九州大学秋季バレーボール女子チャレンジマッチ沖縄大会

観客について（お知らせ）

拝啓 日頃より、本連盟に対してご協力とご理解を賜り心より感謝申し上げます。

さて、標記にあります本大会は10月21日から23日に那覇市民体育館・豊見城市民体育館で開催されます。新型コロナウイルス感染症が未だ全国で蔓延しているため、本大会を開催するにあたり、公益財団法人日本バレーボール協会の「バレーボール競技に関わる大会再開時のガイドライン」と公益財団法人日本スポーツ協会の「新型コロナウイルス感染症の対応指針」をもとに新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと行い、大会を開催いたします。

また、観客につきましては、前回春のリーグ戦では、無観客開催といたしましたが、今大会につきましては、**有観客（動画配信無し）**での開催で行います。しかしながら、新型コロナウイルスの感染者が出た際に、接触者の特定等の処理に時間がかかってしまうため、今大会は、チーム関係者のみの入館といたします。また下記の重要事項を厳守されますことをお願い申し上げます。

今後とも、九州大学バレーボール連盟の活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具

【有観客に際しての重要事項】

- 入館できる方は、**関係者（保護者、学校関係者、OB-OG）のみ**といたします。
- 入館時**37.5度以上**の方は入館できません。
- マスク着用**の上、入館してください。
- 大声での声援（指笛、鳴り物含む）は厳禁**といたします。